

# *Le projet d'investissement étranger est présenté à la Foire de La Havane*

---



La Havane, 3 novembre, (RHC).- Cuba a présenté aujourd'hui à la Foire Internationale de La Havane, son projet d'investissement étranger dans plusieurs branches de l'économie, en présence des représentants des plus de 90 entreprises de 70 pays qui y participent.

Parmi les offres présentées par le ministre cubain du Commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, devant les participants à la plus importante bourse commerciale des 15 dernières années se font remarquer celles des industries mécanique et alimentaire.

Cette seconde journée marque l'ouverture officielle des stands du Canada, du Mexique, de l'Italie et des Pays Bas.

Durant la première journée a été organisé la 8<sup>e</sup> Session du Comité d'entreprises Cuba-Russie, lors de laquelle un accord pour la réparation et la fourniture de wagons de locomotives a été signé.

Le vice président du Conseil des Ministres, Ricardo Cabrisas, a passé en revue la coopération bilatérale.

Toujours à la séance inaugurale, Rodrigo Malmierca a mis en exergue l'augmentation de la participation d'hommes d'affaires cubains et étrangers à cette édition, tout comme les aires d'expositions qui s'étendent sur plus de 21 700 mètres carrés. Il a expliqué que la quantité de participants est une démonstration de la confiance des partenaires commerciaux, dans l'avenir de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74734-le-projet-dinvestissement-etranger-est-presente-a-la-foire-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**